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《 Black Friday迫る！ 》 

 ２年生は３泊４日の修学旅行があり記憶に残る思い出ができたと思います。コロナ

前の京都は外国人観光客で溢れ、オーバーツーリズム（観光公害）が問題になってい

ましたが、現在は少し落ち着きを取り戻しているような報道がありました…。友と一

緒の“修楽旅行”で「思い出」という最高のおみやげが出来たのは、企画していただ

いた先生方、旅行業者の皆様のおかげなのです。 

 

 さて、２年生は進路実現のための“きっかけ”を作る行事が２つあります。24 日

（木）には進路講演会、25 日（金）には就職実現セミナー（企業説明会）＆進路相

談会が行われます。１・２年生ともに企業説明、仕事体験、企業見学等を実施し仕事

に対する意識を醸成してきました。なお、下記は 4月時点での希望ですので、変更し

ても全く問題ありません。保護者の皆様とよく相談して提出してください。 

 

 12 月 1 日（木）からは期末考査になりますが勉強で最も大事なのは「やる気」で

す。「やる気スイッチ」が入らなければ、学力の伸びは補償できません。逆に言えば、

やる気があれば学力が伸びる可能性が高いのです。来週の木曜日から期末考査である

という実感がありますか???特に、３年生は残された定期考査は２回しかありません。

進路が決まったから終わりではなく、勉強はまだまだ続くのです。 

 

【 ４月２８日の進路希望調査では… 】 

 県内就職 県外就職 公務員 大学 短大 専門学校 未定 

１年生 １９ ５ ４ １１ ５ ２８ ８ 

２年生 １９ ９ ６ １３ ７ ２３ ４ 

《 米沢で大切にしたい会社 》 

 先日、校長だよりで「日本で大切にしたい会社」を紹介してくださいましたが、私

もこの本に出会っています。今から 10 年以上前の出来事です。その中でも、特に感

動したのが１巻にある「日本理化学工業」という会社で、チョークの製造工場の話で

す。障害者雇用を始めたのは 1959年であり、現在は 60％を超える障害者を雇用して、

渋沢栄一賞も受賞している会社なのです。 

 

 当時の日本理化学工業の社長がある法事の席で、禅寺のお坊さんから教えていただ

いた言葉に次のようなことがあります。「人間の究極の幸せとは、人に愛されること、

ほめられること、役に立つこと、必要とされること」の４つであるという言葉に心を

動かされ、今も積極的に障害者雇用を続けているそうです。神奈川県川崎市にある会

社ですが、一度訪れてみたいと思っている会社の一つです。 

 

 先日、本校卒業生が就職をした米沢市内の企業と情報交換会をしました。卒業後の離職者を防

ぐための定期的な面談で情報を共有することが目的です。在学中の本人の頑張りだけでなく、特

技等についても情報交換をさせていただき、今後の仕事に活かしたいと仰っていました。 



《 母校に想いを馳せる！ 》 

 かつて担任をしたクラスで、令和７年の統合前に学校に集まりたいとの申し出があ

り、卒業してから 9 年後に 14 名が教室で再会を果たしました。お互いの近況を報告

し旧交を温めることができましたが、人生いろいろで、一番驚いたのは就職後に海外

に行ってみたいと、一念発起しフィリピンやオーストラリアを 1年間放浪した人がい

たことです。卒業生から皆さんにメッセージをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《 山形ふるさとＣＭ大賞 》 

 ３年生の課題研究で「地域探究」することを目的に映像グループが取り組んだ成果

です。米沢市の 15 秒のＣＭの原案を制作し、米沢青年会議所の協力をいただき米沢

の魅力をＰＲしてきました。映像グループを選択した３年生も収録されています。授

業では、グループで原案をプレゼンし、合評会を得てテレビ収録となりました。11

月 10日に収録が行われ放映は 12月７日（水）の午後 6時 55分からＹＴＳです。 

 

 司会は吉本興業所属の石田靖さんとＹＴＳアナウンサーの熊谷瞳さんです。放映権

の都合上、結果についてはお知らせすることができませんが、収録は３時間程度あり

各自治体の発表のときは、ステージ上に登壇しインタビューもありました。今回は原

案を制作した３年生の戸田帆乃佳さんが収録に参加をしてくれて、インタビューも立

派に成し遂げました。探究活動の成果を是非ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 最後に、“Black Friday”の正しい意味を知っていますか??? アメリカでは感謝祭（11月の第 4

木曜日）の翌日は正式の休暇日ではないが休暇になることが多く、Black Friday当日は感謝祭プ

レゼントの一掃セール日にもなっているのです。買い物客が殺到して小売店が繁盛することで知

られ、特に小売業界では 1年で最も売り上げを見込める日とされているのです。【11月 25日】 

 社会に出て高校時代に戻りたいと思うことがあります。それは私の高校生活が充実してい

たからだと思います。友達と過ごせる時間、様々な経験を大切にしてほしいです。そして将

来、知識や技術を身につけておけば良かったと思う時がくるはずです。今は自分に必要では

ない検定でも持っているのとないのでは違うことを私は実感しています。キラキラ輝いて見

える高校生活思いきり楽しんで頑張ってくださいね！ 

 

 ＬＨＲの時間は思い出せばキリがないくらい貴重な体験が友達と経験ができ印象深く残

ってます。又、鶴城祭の合唱練習、クラス展示作りは何年経っても鮮明に思い出せるくらい

とても楽しかった記憶があります。当時は楽しくなさそう、なんで？って思っていた事もあ

りましたが歳を重なるにつれ、経験したことがあるとないとでは違うことも感じ、知識が増

えた今、また経験したいことも増えました。沢山の経験をさせてくれたことに感謝していま

す。 


